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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

Premier ministre : fonctionnement
Question écrite n° 67872

Texte de la question

M. Thierry Mariani appelle l'attention de M. le Premier ministresur la surutilisation de papier non recyclable, non
seulement par les particuliers mais aussi par les pouvoirs publics et dans les institutions. C'est pourquoi il
souhaite connaître ses actions et ses intentions afin de réduire l'utilisation du papier non recyclable en faveur de
celui recyclable au sein des services de son ministère et des services et administrations s'y rattachant.

Texte de la réponse

Le marché passé chaque année par les services du Premier ministre comporte, depuis 2003, un lot « papier
recyclé ». Pour l'année 2004, le papier recyclé a représenté 95 % de la consommation de papier blanc et entre
50 et 60 % de la consommation du papier de couleur utilisé notamment pour les comptes rendus de réunions
interministérielles. La part de papier recyclé dans la consommation totale devrait encore s'accroître en 2005.
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